

KINDERGARTEN-MEISTERSCHAFT 2015

Nach nur 7 Wochen gemeinsamen Training, welches 1 x wöchentlich in der Kita stattfand, fand am Sonntag den 31. Mai 2015 der große Kindergarten – Cup in Overath-Untereschbach statt. Die Kids des FC Bollerwagen nahmen natürlich daran teil, um die guten ersten und zweiten Plätze der letzten Jahre zu verteidigen.

Im FC Bollerwagenteam standen in diesem Jahr :

Luuk, Nele, Pepe, Jonathan, Louis, Alexios, Anina, Lina und Lennox.

Die Atmosphäre war mal wieder großartig, so dass unsere Kinder in den ersten zwei Spielen sich finden und ins Spiel kommen mussten. Sie kämpften was das Zeug hielt, jedoch waren die Gegner körperlich und spielerisch überlegen. Unsere Kinder gaben jedoch nicht auf und kamen immer besser ins Spiel. Auch wenn zu Beginn einige Gegentore fielen, kämpfte jeder weiter. Aufgaben gab es nicht !

Ihr positives Denken, der Spaß am Spiel und ihre kämpferischen Leistungen wurden im fünften und sechsten Spiel dann auch endlich belohnt. Unsere Kids drehten den Spieß aus den vorherigen Spielen jetzt einfach mal um. Sie nahmen dem Gegner die Bälle weg, führten sie eng am Fuß, dribbelten so gut sie konnten und spielten den Gegner schwindelig. So schafften sie es, dass Jonathan, Louis und auch Luuk viele schöne Tore erzielen konnten.

Bei jedem Tor freuten sie sich riesig und auch wenn zum Schluß nur ein guter 9. Platz herausrang, stand der Spaß und Erfahrung an diesem Tag im Vordergrund !!!

2016 werden die Kids des FC Bollerwagen aber wieder voll angreifen und bis dahin wird fleißig weiter trainiert !!!





Liebe FC Bollerwagen Kids : Ihr ward echt spitze, ihr könnt stolz auf euch und eure Leistung bei diesem 4.Kindergarten-Cup 2015 sein, denn auch ich bin es. (eure Trainerin Stephe =))

